
人为何不能把神当作自己的主人呢？

各位，我们要正确知道，我们为什么不能把神成为我的主人呢？心灵上、观

念上祂是主人了。但实际的生活上——我的夫妻生活，跟儿女的关系，我的生意，

我的侍奉上，我的人际关系里面，祂不能成为我的主，是因为……答案大家都知

道，圣经《雅各书》第 4章也说：“我们爱世界胜过爱我的主、我的神”的原因

了。那为什么我们爱世界比爱神更多呢？

第一，因为我们不够认识神。答案是这个了！

第二，因为我们不够照着上帝给我们的说明书，整理好我人生的我的身份，

我的关系，我的所属，我的目标，我的方法，我的眼光，这些没有调整好的原因

了。

第三，虽然我认识了神，认识了神是我的阿爸，祂是全在全知全能的神，这

个观念上是都认识了。甚至 36 课开始建殿也都有，但为什么还是爱世界、爱肉

体胜过爱神呢？因为我们还没有足够享受天国的恩赐、赏赐的美好，那个的喜乐、

那个更大的满足、那个的更有价值。一个是极重无比永远的荣耀，而世界是至暂

至轻的！就像保罗一样在《林后 4:16-18》所讲的话一样。圣徒的问题，知道主

应该是成为我的主，甚至祂教导的也相当多的学习了，也系统化了，也背经了，

为什么做不到？因为还是看电视比做崇拜更喜乐！那个一种心灵里面的好恶还没

有整理好的缘故。

所以，我们要解决那个问题，很清楚的要知道的是——我认识的上帝是谁？

上帝介绍祂自己的，上帝介绍我的——我是谁？这个要清楚了解！另外一个，

上帝跟我说的天是什么？地是什么？天国是什么？神的国是什么？地狱是什

么？整个的时光——你在地上 70 年活的日子，你是从哪里来？往哪里去？为什

么而活？这些是你短暂的日子你活的目的，上帝都给我们说明了，这个叫说明书。

然后，上帝将来要成就的事——这个叫应许，也必与你同在，必成就这样的

事。你是万福之源，这个的应许。你祷告——我必定给你成就，你信而祷告——

我必定给你成就，这些应许主都告诉我们了。这个还不有成为我心灵里面的一个

事实，我心灵里面的一个眼睛，所以，我们把神当作我的主是那么难的。
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